

L'Arc du Triomphe de Cienfuegos sera restauré avec l'aide d'amis français



La Havane, 15 mars, (RHC).- L'Association française Cuba Coopération et le syndicat UFM-CGT de ce pays ont signé à Paris un accord pour la restauration de l'Arc du Triomphe de Cienfuegos, une ville du centre de Cuba, fondée par des Français au début du 19e siècle.

Manuel Pascual, vice-président de Cuba Coopération, a avancé que la restauration de l'Arc du Triomphe de Cienfuegos doit terminer en 2019, à l'occasion du bicentenaire de la fondation de la ville.

Le coût total de l'opération, 18 mille euros, sera assumé par l'UFM, l'Union de la Fraternité de la Métallurgie, un syndicat relié à la CGT qui coopère avec Cuba depuis des années.

Nicola Giglio, leader syndical de l'UFM a signé l'accord et remis à Cuba Coopération le premier chèque de 9 mille euros.



Radio Habana Cuba